

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar  
Gabriele Neff  
Dr. Wolfgang Heubisch  
Thomas Ranft  
Wolfgang Zeilinhofer



Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

28.11.2017

**Schriftliche Anfrage**  
**MVV-Tarife flexibler kombinieren**

Für den MVV müssen Stammkunden mit Monats- oder Jahrestickets die Kunden sein, für die der MVV eine optimale Nutzung der Verkehrsangebote bereitstellen sollte. Gerade Münchner Kunden nutzen die teuersten Tickets, wie die Monats oder Jahreskarte für vier Ringe. Daher sollten sie ein attraktives Angebot für die Freizeitnutzung am Abend oder am Wochenende erhalten. Ihnen bleibt derzeit meist nur die Möglichkeit Tagestickets für den Außenraum zu kaufen.

IsarCard9Uhr - oder IsarCard60-Nutzer dagegen können sehr günstig eine Erweiterungskarte für den gesamten Außenraum erwerben.

Es wäre sehr wünschenswert, wenn unsere Münchner Bevölkerung dank preisgünstiger Ticketangebote auch am Wochenende, in der Freizeit und am Abend vom Auto auf den MVV umsteigen könnte.

**Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:**

Weshalb bietet der MVV seinen IsarCard-Kunden, die den Innenraum ohne zeitliche Begrenzungen nutzen, keine Ergänzungskarten mit zeitlichen Einschränkungen an?

Gez.  
Dr. Michael Mattar  
Fraktionsvorsitzender

Gez.  
Dr. Wolfgang Heubisch  
Stadtrat

Gez.  
Wolfgang Zeilinhofer  
Stadtrat

Gez.  
Gabriele Neff  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.  
Thomas Ranft  
Stadtrat